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体坛传真

当地时间7月26日，西班牙《马
卡报》等媒体报道称，西班牙财政部
已经同意了葡萄牙足球巨星C罗与当
地检方达成的协议，C罗将为逃税一
事接受大约1900万欧元（1欧元约合
7.93元人民币）的罚款。

根据西班牙税务部门在 2017 年
的指控，最近由西甲皇家马德里转
会意甲尤文图斯的 C 罗，通过一家
创建于 2010 年的空壳公司隐藏其在
西班牙产生的肖像权收入，逃避在
西班牙的税务职责。C 罗被指控在
2011 年到 2014 年之间在西班牙犯下
了四桩税务欺诈罪行，总逃税额为
1470万欧元。

另外，协议中还包括对C罗两年
刑期的惩罚。不过由于是初犯，C罗
并不真会去坐牢，财政部只是希望以
此防止类似事件再次发生，一旦再
犯，刑期就将执行。

此前有许多在西班牙踢球的球
星，都是因为进行了类似的操作而遭
到了税务部门的调查，比如C罗的老
对手梅西。2016年7月，由于涉嫌漏
缴税款410万欧元，梅西和他的父亲
都被判处监禁 21 个月，并缴纳罚款
370万欧元。此外，马斯切拉诺、莫
德里奇、马塞洛等许多球员都被查出
逃税，并老老实实上缴罚款了事。

当C罗逃税案尘埃落定时，西班
牙媒体日前又传出了消息：此前在皇
马踢球的J罗，也被西班牙税务部门
认为涉嫌逃税635万欧元，需缴纳税
金和罚款共1165万欧元…… 晚综

据日本媒体报道，为了应对极端
的酷暑天气，东京奥运会及残奥会组
织委员会主席森喜朗与日本首相安倍
晋三近日举行会谈，讨论在 2020 年
东京奥运会期间引入夏令时的可能
性。

此前，国际奥委会做出一项决
定，允许东京奥运会马拉松比赛在上
午7时举行，目的是避开届时可能出
现的40℃的闷热潮湿天气。

会谈后，森喜朗透露，首相安倍
晋三提到在奥运会期间把钟表往前拨
一到两个小时“可能是一个解决办
法”。

这些无奈之举与当年东京申奥时
所描述的天气状态形成了讽刺性的对
比。当时，申奥文件中描述7月24日
至 8 月 9 日将是“温和、晴朗的天
气”，并且“这一时期为运动员发挥
最佳状态提供了理想的环境。” 晚综

姜宇星成为状元秀

2018 年 CBA 选秀大会中，吉林、
四川、天津、青岛、同曦、浙江、广
州、北京、广东、上海共10支球队选择
了自己心仪的球员，值得一提的是，其
中天津、青岛、广东、广州在两轮选秀
中都行使了自己的选秀权，而八一、山
西、福建、北控、深圳、新疆、江苏、
山东、广厦、辽宁都选择放弃了自己的
两个选秀权。

作为 CBA 历史上第 4 位“状元”，
今年23岁的姜宇星身高1.93米，身体素
质出众，尤其擅长突破，另外防守也很
积极，本赛季NBL不止一次送出单场5

次及以上的抢断。尤其在2013年全运会
预赛，姜宇星和丁彦雨航对飙，并且不
落下风，2014年在NBL联赛中场均能够
砍下 19.1 分 4 篮板 2 助攻，以优异的表
现荣膺本土MVP。姜宇星的身体对抗即
使打 CBA 也不吃亏，不过进入 CBA 的
话还需要加强一些个人的防守，以及在
处理球方面更老道、视野更加宽广一
些。

首轮第二顺位，来自NBL联赛合肥
男篮的袁振梁被四川男篮选中，成为榜
眼秀；第三顺位，来自NBL联赛洛阳男
篮的刘帅被天津男篮选中，成为探花
秀。袁振梁身高达到 2.08 米，体重 115
公斤，曾入选中国男篮U16国青队；探
花秀刘帅身高1.93米，体重85公斤，在

场上司职后卫。
握有第4顺位选秀权的八一男篮选

择弃权，在第5顺位被青岛男篮选中的
球员是来自CUBA联赛太原理工大学的
王思奇，他成为 2018 年 CBA 选秀大会
第一个被选中的大学生球员。王思奇身
高1.93米，场上司职锋卫摇摆人，在刚
刚过去的赛季里他场均能够砍下 19.5
分，荣膺CUBA联赛得分王称号。山东
农业大学的栾晓君与北大的万圣伟分别
被天津荣钢和广东宏远选中。

2018年CBA第4届选秀大会共有50
名球员参选，其中14名球员被选中，创
历史新高。上一届 CBA 选秀大会共有
11 名球员被选中，在当时也是 CBA 选
秀有史以来被选中人数最多的一次。

选秀球员年薪提高

今年选秀大会在新秀球员待遇方面
做了较大规模调整：今年选秀的状元、
榜眼与探花的最低年薪，在不含津贴的
情况下，分别是 50 万元、40 万元与 35
万元。第 15 位到第 40 位的新秀球员年
薪均为18万元。相比较而言，去年状元
秀的最低保障年薪只有30万元，去年选
秀顺位靠后的球员的年薪才 10 万元。
CBA提高了选秀球员的年薪，主要是为
了能给球员们更多一些的利益保障，同
时也希望能吸引更多的球员参加选秀，
走上职业化道路。

始于 2015 年的 CBA 选秀至此已成
功举行了四届，共有34名球员被各家俱
乐部选中。不过以往的CBA选秀选择出
来的球星，基本很难在各自球队里站稳
脚跟，这也令人质疑 CBA 选秀犹如鸡
肋。那么，今年的CBA选秀，能否选拔
出有用的人才，成为所在球队的大腿
呢？这也让我们拭目以待！

晚综

正在香港体育学院备战2018年亚运
会的中国游泳名将孙杨 7 月 26 日表示，
要想保持好的竞技状态，训练备战一刻
也不能放松。

当天上午下了一阵小雨，香港体育
学院游泳馆里感觉更加闷热。拉伸，入
水！自由泳，仰泳，变换着泳姿的孙杨
上午进行了三个多小时的训练。

教练朱志根在泳池边的白板上记录
着孙杨的成绩。外教丹尼斯则拿着两只
秒表在泳池边跟随着孙杨。孙杨游完几
个来回，探出水面，不时跟丹尼斯进行
交流。

本来约好上午10点半的采访，直到
11点多，孙杨才出了泳池。“教练已经
说可以了，我每次都还是想多游几个来
回。”孙杨说。

日复一日，年复一年，孙杨就这么
一直坚持着。“在大赛备战中，每个环
节都需要做到最好，包括像自己的身体
状态，需要一个安静的环境，这里（香
港体院）比较适合我。其实对运动员来
说，只有静得下心来，才可以保持自己
的状态。”孙杨坦言，作为一名优秀运
动员，对于训练，一刻都不能放轻松。

“如果一个运动员，天天都是散在
外面，这样就会很难保持状态。再多的

精力，我们也应该放到训练上面。休息
和调整是应该放到大赛之后的。”

在孙杨看来，香港体院是他的福
地。孙杨说：“对体院不陌生，来过很
多次了。对我来说也算是个福地，每次
大赛前，都会来这里训练，包括去年的
布达佩斯世锦赛前我也来这里。这里的
环境和硬件设施都非常熟悉。体院的工
作人员，从管理人员，到餐厅的工作人
员，甚至安保人员对我都非常照顾，大
家也都非常熟悉了。之所以选择这里也
是因为非常安静。”

孙杨透露自己前段时间感冒了，
“来之前在新加坡的训练强度也比较
大。来了（香港）后就出现咳嗽，感冒
非常严重，我们（运动员）一般又不能
吃感冒药，所以好的就比一般情况下要
慢，而且还要进行高强度训练。馆里前
段时间非常闷热，而且泳池的消毒水对
咽喉的刺激也是非常大的。身体状况不
是很理想，但是想到距离比赛没有多少
时间了，自己能坚持还是坚持。觉得自
己如果休息，心理上会跟自己过不去，
因为对自己要求比较高。”

第18届亚运会将于8月18日至9月
2日在印尼首都雅加达、印尼南苏门答
腊省首府巨港等城市举行。 据新华社

酷暑天气与申奥描述不符
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孙杨：一刻也不能放松

20182018 年年 CBACBA 选秀大选秀大
会会77月月2929日上午在北京举日上午在北京举
行行，，拥有状元签的吉林队拥有状元签的吉林队
在首轮第一顺位摘下来自在首轮第一顺位摘下来自
NBLNBL河南队的双能卫姜宇河南队的双能卫姜宇
星星，，姜宇星成为今年姜宇星成为今年CBACBA
的状元秀的状元秀。。身高身高11..9393米的米的
姜宇星出生于郑州姜宇星出生于郑州，，效力效力
于于NBLNBL联赛河南赊店老酒联赛河南赊店老酒
俱乐部俱乐部，，他曾获得他曾获得 20142014
年年 NBLNBL 常规赛本土常规赛本土MVPMVP
称号称号。。

中国篮协主席姚明宣布选秀结果中国篮协主席姚明宣布选秀结果。。

孙杨在准备训练孙杨在准备训练。。

CC罗罗（（资料图片资料图片））


